

attendu au retour pour acheter ces fantaisies ?...

Ces pensées avaient occupé son insomnie et, comme il arrive, tous les déboires, grands et petits, de sa printanière existence étaient accourus noircir l'horizon que sa nomination d'institutrice titulaire avait un instant illuminé d'espairs. C'était toujours la même chose ! elle était née malheureuse... etc...

Elle aurait bien mieux fait de dormir ; mais à vingt-deux ans, à la veille d'entrer définitivement dans la carrière, quel cœur de jeune fille — et même quel cœur d'institutrice — serait assez bardé de philosophie pour prendre cet héroïque et reposant parti ?...

Notre Jeanne ne le prit pas, et j'ajoute à sa honte que son humeur noire lui fit complètement oublier saint Antoine en qui elle avait ordinairement tant de confiance... Même, n'accusa-t-elle pas d'indifférence et d'égoïsme son amie Alphonsine dont la calme respiration dénotait un sommeil sans angoisses ! Cependant elle la laissa dormir et attendit que le grand jour lui permit de recommencer ses démarches.

Le Grand Bazar se trouva le premier sur leur chemin. Elles entrèrent ; un commis qui bâillait